

Griselles

# L'inauguration de l'école a mêlé solennité et convivialité



**SAMEDI, A GRISELLES.** Le maire était très fier de recevoir de nombreuses personnalités à l'occasion de l'inauguration.

La maternelle de l'école de Griselles a été ouverte aux enfants au printemps dernier mais l'inauguration de l'établissement s'est faite samedi. Cette nouvelle école offre aux enfants des locaux lumineux, chaleureux, parfaitement adaptés à des tout petits qui débutent leur vie en collectivité.

La direction de l'école, dont les quatre classes se situent sur plusieurs sites, est assumée par Aurélie Courtial. La réalisation de l'école maternelle est l'aboutissement de plusieurs années de réflexion et de constitution de dossier que le maire actuel, Gérard Guidat, doit à son prédécesseur, Jean-François Le Petit auquel il a rendu hommage en y associant Mme Barrachon, elle aussi fortement impliquée dans la vie scolaire. M. Guidat

rappelait qu'« en 1995, Griselles disposait d'une classe unique pour 11 élèves. En 2010, l'école compte 83 élèves ». Et de poursuivre : « Il faut tout un village pour élever un enfant. La vie d'une école est un travail d'équipe. »

## **Appui moral, appui financier**

Cette réalisation n'a pu se faire qu'avec l'appui moral et financier de la Région. C'est pourquoi le maire, secondé de son 1<sup>er</sup> adjoint, M. Laux et de M. Ticot, en charge de la scolarité, entourés de l'ensemble des élus, recevaient pour la première fois, et avec beaucoup de fierté, les personnalités qui avaient soutenu leurs efforts : la sous-préfète Maria-Dolorès Martinez-Pommier, le président du conseil général, Éric Dolige (qui remettra une

médaille à l'ancien maire Jean-François Le Petit), le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Marianne Dubois, Bernard Fournier, délégué du conseil régional et le conseiller général, Frédéric Néraud. L'Éducation nationale était bien sûr représentée par l'inspecteur d'académie. Étaient également conviés à cet événement M. Deschamps, président des maires du Loiret, les élus des communes voisines, les représentants de la gendarmerie et du corps des sapeurs-pompiers, les présidents d'associations et, bien sûr, les parents d'élèves. Une petite élève de l'école, Lilou Dual, un peu émue de la mission qui lui était confiée, remit au maire la paire de ciseaux destinée à couper le traditionnel ruban tricolore.

J. M.